



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Venta de camiones híbridos se incrementa con pandemia de COVID-19

La pandemia por el COVID-19 acelerará la implementación de tecnologías 'verdes' que estaban previstas para un futuro no tan cercano. En este escenario, la venta de unidades híbridas ha mostrado su mejor cara durante los meses del confinamiento. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, AMDA, de enero a julio de este año se comercializaron 111 vehículos pesados híbridos, lo cual significa un incremento de 164.3% respecto al similar periodo de 2019. La venta de camiones híbridos (aquellos que combinan motor diésel y eléctrico) representó el 0.8% de participación del mercado nacional, siendo la marca Hino la que comercializó el total de esas unidades (actualmente la compañía japonesa oferta la serie 300 con los modelos 516 y 816).

Mercedes-Benz México se apaga en redes sociales

Mercedes-Benz se encuentra en un proceso continuo de búsqueda de innovación tecnológica y nuevos procesos enfocados a tener una huella de carbono neutral. Como parte de su estrategia, Mercedes-Benz hará un reboot digital con la intención de renovarse con un nuevo propósito. Esto se mostrará a través de sus redes sociales, que "apagarán" sus perfiles y le darán una bienvenida al Modo EQ y al futuro de la movilidad. Esta acción no estará presente sólo en los perfiles de Mercedes-Benz: embajadores y amigos de la marca también se sumarán a este movimiento que busca crear consciencia y compartir el compromiso por un futuro más sustentable con el hashtag #SwitchToEQ.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

E-Transit, la van eléctrica de Ford llega a revolucionar al mercado mexicano

Ford, el líder mundial de camiones de carga, presenta E-Transit, un vehículo inteligente de batalla que ofrecerá a los clientes una mayor productividad gracias a su tren motriz totalmente eléctrico, nuevas tecnologías y opciones de Pro Power Onboard. "Ford es líder en camiones comerciales en Norteamérica y Europa, por lo que la transición de los vehículos de flotilla a cero emisiones, especialmente para el segmento de entrega en la última milla, es crítica para lograr nuestro objetivo de neutralidad de carbono para el 2050", dijo Jim Farley, presidente y CEO de Ford.

Anuncia SMA un ajuste en horario de atención de los Centros de Verificación Vehicular en Edomex

La Secretaría del Medio Ambiente del Estado de México (SMA), informa que a partir del 15 de noviembre de 2020 los Centros de Verificación Vehicular en el Estado de México, regresan al horario de servicio habitual, de lunes a viernes de 8:00 a 19:00 horas y sábados de 8:00 a 15:00 horas. Derivado de la contingencia sanitaria, el Programa de Verificación Vehicular del primer semestre 2020 amplió su vigencia, por lo que por única ocasión deberán realizar y aprobar la verificación vehicular una sola vez en todo el año.

Mayor información, aquí:
<https://smahologramas.dsinet.com.mx/RegistroCitas/>



INFORMACIÓN GENERAL

Alarman llamadas al 911 por casos graves de COVID. CDMX a punto de semáforo rojo.

Además del incremento en hospitalizaciones por COVID-19 que acercan a la Ciudad de México al semáforo rojo, las llamadas de emergencia al 911 aumentaron y casi 80 por ciento en promedio fueron casos graves. Las autoridades han determinado que un caso relacionado con el nuevo coronavirus se torna grave cuando hay complicación para respirar, bajos niveles de oxígeno, entre otros, por lo que se enviará una ambulancia para su atención.

Vaticano realiza pruebas para detectar COVID-19 gratis para la gente de escasos recursos

Esta es una de las iniciativas de la Jornada Mundial de los Pobres que la Iglesia católica celebrará el 15 de noviembre. El Vaticano anunció que va a realizar pruebas de COVID-19 gratis a las personas pobres. El Vaticano hace pruebas de coronavirus gratis y distribuye la vacuna contra la gripe a los pobres que duermen en los dormitorios sociales, o a aquellos que la necesitan para volver a su país, en los ambulatorios ya instalados bajo la columnata de la plaza de San Pedro. Esta es una de las iniciativas anunciadas hoy durante la presentación de Jornada Mundial de los Pobres que la Iglesia católica celebrará el 15 de noviembre.

Chihuahua

Obligatorio el uso de cubrebocas, ya es ley

El Congreso local aprobó este día la Ley que Regula el Uso Obligatorio de Cubrebocas y demás Medidas para Prevenir la Transmisión de la Enfermedad COVID-19 en el Estado de Chihuahua. Con este decreto, los ciudadanos que incumplan con la disposición podrán ser arrestados hasta por 12 horas y ser sancionados con multas, en caso de ser reincidentes, ya que en una primera instancia serán amonestados de manera verbal. También se contemplan multas a los negocios que incumplan, con previa amonestación.

Agotan, otra vez, vacunas contra la influenza en CDMX

La alta demanda de vacunas contra la influenza dejó a la Secretaría de Salud de la Ciudad sin dosis y se prevé recibir un nuevo bloque la siguiente semana. Oliva López, titular de la Secretaría de Salud, destacó ayer que, desde el inicio de la campaña en octubre, van más de 630 mil personas vacunadas. Informó que, en comparación con años sin pandemia, las vacunas se han agotado en la mitad del tiempo, pero descartó desabasto y garantizó que grupos vulnerables como menores, adultos mayores, embarazadas y personal de salud estarán protegidos.

RECOMENDACIÓN

La Ciudad de México está por regresar a **semáforo rojo** dado que ha habido un incremento sustancial en pacientes hospitalizados, registrando **100 por día** durante esta semana. Si no extremamos medidas para evitar la propagación del **COVID-19**, comenzará el cierre paulatino de actividades que **nos afecta a todos**.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA